



ARGENTINA Una actriz denuncia que fue violada siendo menor **P27**



URUGUAY Juan Sartori, el millonario que aterriza por sorpresa en la política **P12**

López Obrador liquida la reforma educativa de Peña Nieto

El presidente de México envía al Congreso un proyecto que confía en que sirva para varias décadas

SONIA CORONA, **México**
Andrés Manuel López Obrador dio ayer el primer paso para finalizar la reforma educativa de su antecesor, Enrique Peña Nieto. El presidente mexicano envió una iniciativa al Congreso para volver a modificar en la

Constitución las condiciones de la educación.

El plan del nuevo presidente plantea la desaparición del Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación, encargado de medir el desempeño de los maestros y que se había convertido en el punto más polémico de la anterior reforma. En su lugar, abrirá el Instituto Nacional para la Revalorización del Magisterio para impulsar la capacitación de los docentes. El nuevo Gobierno mexicano apunta a que la reforma educativa de Peña Nieto dañó severamente el sistema de enseñanza: la matrícula en las escuelas para docentes cayó un 23% y 150.000 maestros anticiparon su jubilación. López Obrador insistió también en su promesa de abrir 100 universidades.

Durante el Gobierno de Peña Nieto, que promulgó la reforma educativa en 2013, los profesores estuvieron en constante confrontación con las autoridades y sus nuevos planteamientos para la educación en el país. El secretario de Educación, Esteban Moctezuma, ha insistido en que el nuevo plan es un proyecto con perspectiva para un plazo de 30 o 40 años. **PÁGINA 9**

Un testigo dice que El Chapo intentó llevar droga en barcos de Pemex

SANDRO POZZI, **Nueva York**
Ni Pemex, la petrolera estatal mexicana, se libra de las acusaciones que se vierten en el juicio que se celebra desde hace un mes en Nueva York contra el narcotraficante Joaquín El Chapo Guzmán. Según el testimonio del traficante colombiano Jorge Cifuentes, Guzmán y otros miembros del cartel de Sinaloa se reunieron en 2007 con funcionarios de Pemex para planificar el envío de droga en los buques de la compañía. **PÁGINA 9**



Theresa May, ayer a la puerta de su residencia. / S. ROUSSEAU (AP)

May sobrevive a la moción de los 'tories' euroescépticos

RAFA DE MIGUEL, **Londres**
La primera ministra británica, Theresa May, sobrevivió ayer al desafío planteado por los euroescépticos *tories*. May superó la moción de censura interna planteada por un grupo de parlamentarios conservadores por 200 votos a 117. El resultado no cambia nada en el espinoso asunto del acuerdo del Brexit, que sigue sin

respaldo parlamentario suficiente. Poco antes de la votación, May hizo un anuncio sorpresa para decantar la votación: no se presentará a las elecciones en 2022. Tras salvar la rebelión, dijo que su "misión renovada" es "lograr el Brexit, unir al país y construir un Reino Unido para todos". **PÁGINAS 2 Y 3**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 14**

El atacante de Estrasburgo es un ladrón que abrazó la yihad en la cárcel

Más de 700 policías siguen la pista de Chérif Chekatt, de 29 años

SILVIA AYUSO, **Estrasburgo**
Francia intensificó ayer la búsqueda de Chérif Chekatt, sospechoso de matar a tiros a dos personas y dejar heridas a otras 12 anteayer en un mercadillo navideño de Estrasburgo. La policía aseguró que el presunto terrorista, de 29 años, es un delincuente común que acumula 27 condenas por atracos y robos y que abrazó la yihad en la cárcel. De hecho, estaba fichado como una posible amenaza a la seguridad del Estado. Más de 700 agentes se han desplegado para intentar capturarlo. **PÁGINA 6**

Condenado a tres años de cárcel el exabogado de Trump que tapó sus infidelidades

AMANDA MARS, **Washington**
Un tribunal estadounidense condenó ayer a Michael Cohen, exabogado del presidente de EE UU, Donald Trump, a tres años de cárcel. Se le imputa el pago para silenciar a dos mujeres que habían amenazado con hablar de sus supuestos romances con Trump durante la campaña electoral. La justicia considera que cometió un delito de financiación ilícita para proteger al entonces candidato y que mintió al Congreso. **PÁGINA 8**

Las FARC, guías turísticas de su historia

Los exguerrilleros de Colombia recrean su vida

S. TORRADO, **Pondores (La Guajira)**
Como parte de las acciones para reincorporarse a la vida civil, los excombatientes de las FARC recrean su vida para los visitantes en el departamento de La Guajira. "Un simulacro para mostrarles a los turistas cómo vivíamos en el monte", explica Marina Ángel, una veterana con 30 años en la insurgencia. **PÁGINA 11**

Todos tenemos algo especial.

www.bodegasmuga.com

WINE MODERATION
EL USO SOLO DE BEBIDAS CON MODERACIÓN